学校だより

柏市立大津ケ丘中学校第5号令和3年7月20日発行



〒277-0921 千葉県柏市大津ヶ丘1-25

TEL: 04-7192-1130 FAX: 04-7192-1331

http://www.otsu-j.kashiwa.ed.jp/

毎月第1月曜日は「安全の日」です。

夏季休業を迎えるにあたって

本日の長期休業前全校集会をもって明日より夏季休業に入ります。一学期は大きな事故、 事件もなく終わろうとしていますが、新型コロナに関しては生徒及び職員に感染があり、ご心配をおかけしました。おかげ様で休校にすることなく、教育活動を継続できましたが、予定していた旅行的行事が1年生の校外学習のみの実施となり、ご迷惑をおかけしました。

ここからは明日からの夏季休業を迎えるにあたって 1 学期の反省を踏まえて各学年の生徒の皆さんに対して書きたいと思います。

<3 年生の皆さんへ>

最上級生となった一学期、委員会活動や部活、行事等で全校をよくリードしてくれました。 特に生徒総会に向けて話し合いを重ねた代表委員会の活躍により悪天候や体育祭期間の体操 服・ジャージ登下校が可となったことは素晴らしい成果だと思います。



また、学習面でも積極的にタブレット活用に取り組み、教科だけでなく、道徳での意見交換や総合的な学習の時間の修学旅行事前レポート作成等で身につけたスキルを十分に発揮していました。

部活動は総合体育大会が始まり、各運動部がベストを尽くしています。コンクールや体育祭の準備や 展示会等に向けて文化部も力が入っています。引退した生徒は進路開拓にシフトをきっています。どの3 年生にとっても最後の夏を熱く燃やしてほしいと願っています。

修学旅行ついては参加・不参加の数及び今後の感染状況によりこれから判断していきます。今は各自ができることに全力投球してください。

<2 年生の皆さんへ>

中堅学年として後輩の面倒をよく見ている姿がありました。今後も1年生の手本となってください。中学校の学習にも慣れ、部活動等との両立がしっかりできている生徒も多いと思いますが、1年生からの苦手教科をそのままにしている生徒もいます。夏休みはタブレットを積極的に活用してオンラインドリル等で苦手教科の克服に取り組みましょう。

林間学校は延期になり残念でしたが、スタンツやキャンプファイヤーの練習に取り組む姿勢は2学期の本番に生きることでしょう。部活動も3年生よりバトンタッチされる時期となりました。新人戦等を目標に夏休みの活動にしっかり取り組んでください。

後期になれば全校をリードしていく立場になることも意識して夏を過ごしてほしいと思います。

<1 年生の皆さんへ>

1年生はかなり中学校生活に慣れ、緊張感も薄れつつあるのではないかという心配をしています。入学時の初心に立ち返り、勉強や部活動等に夏休みは集中し



て取り組みましょう。宿題と共に前期中間テスト以降の復習をしっかりやっておきましょう。2 学期に入るとすぐに前期期末テストがきます。新人戦も8月後半から始まります。

1 学期に頑張ったことは校外学習です。延期や変更等がありましたが、当日は時間をきちんと守った 班行動ができていました。2 年生の林間学校につながるでしょう。また、学級や学年の生活を楽しむ姿が沢山あったこともよいことです。初めての夏休みも前向きに楽しんでほしいと思います。

香取神宮



航空博物館 佐原



<全校生徒の皆さんへ>

始業式に今年度新しく変わったことをお知らせしましたが、まず新学校教育目標の「未来を切り拓く 人間力に育成」に関してこれからの時代に必要な4C<Creativity・Communication・Collaboration・ Critical thinking>を意識して学校生活に取り組むようお願いしました。授業、委員会、部活動、行事等 の様々な場面で「自由で柔軟な発想」をし、お互いの「考えをしっかり伝え」あい、「力を合わせて問題 を解決」しましたか。また「それで本当によいのか慎重に考えたか」をぜひ振り返ってほしいと思いま す。それでは安全で充実した楽しい夏休みを過ごしてください。9月1日に全員で元気

総合体育大会結果

7月18日(日)までに行われた大会結果をお知らせします。

陸上競技部 女子総合3位 共通女子リレー4位で県大会へ 共通女子800m2位杉山選手 県大会へ2年女子100m3位須藤選手 3年女子100m3位友菊選手 共通女子走幅跳2位泉選手 バドミントン部団体 初戦惜敗 個人戦は21日にダブルス1ペアー・シングルス1名進出 女子テニス部個人小薯・渡会ペアー優勝 県大会へ 松本・藤本ペアーベスト16 団体2回戦惜敗 男子テニス部個人鈴木大・椎橋ペアーベスト16 団体は22日

野球部 初戦対南部中に9対2、2回戦対柏四中に9対1で勝ち21日に準決勝で酒井根中と対戦

サッカー部 2回戦柏三中に6対1で勝ち21日に柏二中と対戦

バスケットボール部 初戦惜敗

剣道部女子団体トーナメントに進出 男子個人廣瀬・袁選手ベスト 8、梶原選手ベスト 16 剣道部男子団体予選リーグ惜敗 女子個人磯村選手ベスト 8

水泳 大竹選手: 100m 自由形 1 位、50m自由形 1 位 県大会へ



に再会しましょう。

特談駅伝部·応援団活動開始

7月16日(金) 昼休みに特設駅伝部の説明会、放課後に応援団の結成式が行われ、特設駅伝部は夏休み開始と同時に練習が始まります。応援団は8月後半より練習を開始する予定です。特設駅伝部は東葛駅伝をメインに各種駅伝大会・ロードレース等を目標に早朝からきつい練習に取り組みます。応援団も残暑厳しい中での練習は大変だと思います。ご家庭のご理解・ご協力をお願いいたします。

共育でSNSトラブルを防ぎましょう!

1学期の生徒指導上の事案として SNS 上のトラブルがあげられます。生徒の所持するスマホによるものがほとんどですが、これはご家庭で買い与えたものです。学校生活ではタブレットが使えますのでスマホは緊急のために申請された生徒以外、持参の必要性のないものです。学校でできることは SNS 上のトラブルとして使い方を誤るとどんな危険性があり、人間関係等のトラブルを招くことになる注意喚起をすることはできますが、ご家庭のルールや使い方に踏み込むことはできません。本来であれば SNS 上のトラブル自体は学校が関わることではないことですが、現実には生徒同士のことであれば関わらねばなりません。学校は一般的なトラブル予防の指導、家庭では使い方の約束事の指導をきちんと役割分担をして協働して生徒が加害者にも被害者にもならないように共育していきましょう。両者の指導がそろうことが防止につながると信じます。

<8月の行事予定>

- 3日(火)女子テニス柏招待試合(富勢庭球場)
- 4日(水) 男子テニス柏招待試合(富勢庭球場)
- 9日 (月) 山の日
- 10日(火)~16日(月)学校閉庁日•部活動停止
- 20日(金) 職員会議 東葛飾地方中学校サッカー大会(松戸運動公園)
- 21日(土)バスケットボール夏季大会(大津ケ丘中学校)
- 24日(火)バレーボール夏季大会(女子:高柳中学校 男子:柏第二中学校)
- 25日(水)陸上競技新人大会(松戸運動公園)
- 26日(木)3年生修学旅行事前指導<未定>
- 27日(金)~29日(日)3年生修学旅行(京都·奈良) <未定> 文責 校長 佐々木昌文

